

Rottenburger Nikolausmarkt 2024

Auch in diesem Jahr waren wir wieder auf dem Rottenburger Nikolausmarkt vertreten. Bei teilweise trockenem und winterlichem Wetter konnten sich die Besucher*innen an unserem Verpflegungsstand mit verschiedensten Köstlichkeiten wie z. B. dem Rottenburger Bruzzler, einer Currywurst oder Pommes stärken. Zum Aufwärmen boten wir darüber hinaus Glühwein und Kinderpunsch an, was bei den Gästen sehr gut ankam.



Am Samstag musizierte unser Jugendblasorchester auf der Bühne vor dem Rottenburger Dom und sorgte so für vorweihnachtliche Stimmung.



Unser Stand wurde neben den vielen Besucher*innen auch von den Jungmusiker*innen besucht, die sich nach Ihrem Auftritt eine Stärkung verdient hatten.



Wir möchten uns auf diesem Weg bei allen Helfern*innen für die tatkräftige Unterstützung in allen Bereichen (Auf-/Abbau, Anlieferung, Bedienung, Kasse, Getränkeausgabe, Speisezubereitung, Fahrdienst, etc.) bedanken. Ein besonderer Dank geht hier an die Fa. Hess für die Unterstützung mit dem Firmenfahrzeug für den Materialtransport sowie an unseren Vorstand Winfried Haug, der viele Tage mit unermüdlichem Einsatz maßgeblich zum Erfolg beigetragen hat. Ebenso ein herzliches Dankeschön an unseren Tobi von der Metzgerei Wiech für die gute Zusammenarbeit.

Ein großes Dankeschön an alle Besucher*innen!

Oliver Gäntzle (Schriftführer)